

# Impressionen aus Rjasan

Interessanter Vortrag im Lukaszentrum

-chp- Münster-Gievenbeck.

„Mit deutschem Blick durch Russland“: So könnte man den Dia-Vortrag betiteln, den Birgit Lückemeyer im Lukaszentrum hielt. Dieser Titel würde allerdings verschweigen, mit wie viel Humor die Referentin die Eindrücke aus einem Land wiedergab, das vielen so unnahbar erscheint. „Rjasan — Eindrücke aus unserer russischen Partnerschaft“ hatte Birgit Lückemeyer daher ihren Dia-Vortrag betitelt, in dem sie über ihre Erfahrungen und Begegnungen in Russland berichtete. Gemeinsam mit ihrem Ehemann Udo Lückemeyer engagiert sie sich seit dem

Jahr 2001 für den Förderverein Münster — Rjasan. Veranstaltet wurde der informative Abend vom „Haus der Generationen“.

Egal, ob über die tiefen Schlaglöcher oder die Gullideckel, die mitunter 40 Zentimeter unter der Asphaltdecke liegen: Die vielen Besucher staunten nicht schlecht, als sie die Bilder von den maroden Straßenverhältnissen in der Partnerstadt sahen. Und dann noch ein Foto von einem Bauprojekt, das Birgit Lückemeyer schmunzelnd kommentierte: „Wir sehen eine klassische russische Baustelle — einer arbeitet, die anderen schauen zu.“

Entführte ihre Zuhörer in Münsters russische Partnerstadt

Rjasan: Birgit Lückemeyer.